



EVANGELIZACIÓN

CURSILLO PREMATRIMONIAL:

Del 26 de Febrero al 7 de Marzo se ha celebrado el segundo cursillo prematrimonial para todos los que se van a casar este año. Las parejas que han participado han sido las siguientes:

Miguel Angel Aragonés Fdez-Montes y

Milagros G^a-Escribano Fdez-Montes.

Jesús Alvarez Romero y

Rafaela Gómez-Calcerrada G^a-Calvillo

Felix García Cabañas y

Mercedes Glez-Ortega Fdez-Baillo.

Juan José Alameda G^a-Mascaraque y

Pilar Díaz-Pavón Molina.

José Luis Serrano López-Oliva y

Mercedes Fdez-Baillo Mateos de Arriba.

Rafael Fdez-Hijicos García Navas y

M^a del Mar Tajuelo Gómez - Calcerrada.

José Rodríguez Ruiz e

Isabel Morales González-Román.

José G^a-Navas Glez. de la Puebla y

M^a del Carmen López-Serrano Ramos.

José María Fdez-Puebla Tajuelo y

Ramona Gómez-Calcerrada G^a-Valdivieso.

Pedro Díaz-Flores Lozano y

Gema Gallego Casilda.

Juan Antonio González de la Cueva y

M^a del Pilar Ramírez G^a-Casado.

Juan Manuel García Casado y

M^a Francisca G^a-Navas Gómez-Calcerrada

EJERCICIOS ESPIRITUALES PARA SACERDOTES.

Del 22 al 26 de Febrero se han dado ejercicios espirituales en la Casa de Oración de Herencia, para sacerdotes. Han participado 51 s de nuestra diócesis y el Sr. Obispo y los ha dado el Sr. Obispo de Huesca, D. Javier Osés.

D. JESÚS CASAS ARANDA, EN LA RESIDENCIA DE ALCAZAR.

D. Jesús, después de pasar una fuerte enfermedad que lo ha tenido ingresado en el Hospital Comarcal de Alcázar durante 15 días, ha pasado a la Residencia Santa Marta de Alcázar, ahora se encuentra estupendamente y el que lo desee puede visitarlo, eso le alegrará.

Noticias**FRAY SANTIAGO:**

También Fray Santiago, ha estado ingresado en el Hospital durante unos días, ya lo hemos echado de menos en la Campaña contra el Hambre, sobre todo el día de la Tómbola que se pasaba por el mercadillo a vender papeletas. Te deseamos pronta recuperación y de nuevo estés entre nosotros y gracias por todo.

REUNIÓN DEL C.A.P.

El día 27 a las 8.30 de la tarde se reunió el Consejo Arciprestal de Pastoral en la parroquia de S. Juan de Alcázar, con el siguiente orden del día: Primero lectura del acta anterior, exposición del funcionamiento de cada una de la coordinadoras y el plato fuerte de la reunión estuvo a cargo del Sr. Vicario General, D. Pedro Jaramillo que nos habló de los evangelizadores en nuestras parroquias de un "folleto" que se va a editar y que va a constar de 100 números en los que quedará reflejado el estilo y perfil de lo que debe ser un evangelizador, se completará cada número con una viñeta para su mejor comprensión. Interesante para todos los evangelizadores.

REUNIÓN ARCIPRESTAL DE JOVENES con el SR. Vicario General en la Alameda de Cervera. Tuvieron un retiro el sábado, día 27, de Herencia asistieron siete de nuestros animadores de confirmación. La cuaresma es buen tiempo para este tipo de encuentros.

ORDENACIÓN DE DIACONO.

Jesús García Sosa, seminarista que está en Herencia, se ordenó, como así nos lo anunciaba el mes pasado, el día 13 de Febrero en la Catedral de Ciudad Real. Enhorabuena buena, Jesús y a prepararse para la ordenación de presbítero, que será al final del curso.

Durante este mes se han celebrado otras JORNADAS:

- día 2: Fiesta de la Presentación del Señor, se celebró la jornada de la vida consagrada.

- día 7: Jornada Pro-Vida, con el lema: "La vida es sagrada, viene de Dios" ..

- 11: Jornada Mundial del Enfermo: En este día se iniciaba la VII Jornada Mundial del Enfermo, que se terminará el 6º domingo de Pascua. El lema de este año es "María Salud de los Enfermos". Esta Jornada se inició en el Santuario de Ntra. Sra. de Harissa (Líbano). En su Mensaje el Papa manifiesta que sea la virgen la que vigile y cuide a cuantos sufren enfermedades o cualquier otra dolencia.